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INFORME DE ACTIVIDADES PERÍODO ABRIL A JULIO 2022 
 
Apreciados colegas, el presente informe tiene como finalidad dar a conocer sobre las 
principales actividades desarrolladas por la Junta Directiva durante el período abril a julio 
de 2022. 
 
Como es de vuestro conocimiento, en la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad 
Franco Venezolana de Ingenieros y Científicos – SFVIC – celebrada, el miércoles 24 de 
noviembre de 2021 en Caracas, fue electa e instalada la nueva Junta Directiva para el 
período noviembre 2021- noviembre 2023, la cual quedo conformada de la siguiente 
manera: 
Presidente: Sixto Oswaldo López González 
Vicepresidente: Jaime Silva 
Director de Secretaría: José Rivas 
Director de Administración: Elio Ohep 1 
Director de Administración Adjunto: Ing. Carlos Weiser 
Director de Secretaría Adjunto: Urb. Fátima Goncalves. 
 
Direcciones:  
 
Dirección de Transporte: Urb. Fátima Goncalves. 
Dirección de Ferroviaria y Metroviaria: Lic. Eduardo Yánez M. 
Dirección de Hidrocarburos: Prof. - MBA Elio Ohep. 
Dirección de Nuevas Tecnologías: Ing. Carlos Weiser. 
Dirección de Energías Alternativas: Ing. Armando Lazzari. 
Dirección de Desarrollo Sustentable y Cambio Climático: Dr. Juan Carlos Sánchez. 
Dirección de Turismo: Ing. Eli Abadi. 
Director de Infraestructuras: Ing. José Rivas 
Dirección de Relaciones Internacionales: Dr. Johnny Márquez. 
Dirección de Relaciones Institucionales: Dr. Ramón Vélez. 
Dirección de Cooperación y Acción Cultural: Dr. Jaime Silva 
Dirección de Responsabilidad Social Empresarial: Ing. Jonar Cubillan. 
 
Coordinador de Eventos: Ing. Yajaira Escalona   
Coordinadores de Antenas: Oriente: Dra. Lorena Abadia-Patiño, y Occidente: Ing. René 
Thomás 

Consejo Consultivo: José Duque, Carlos Enrique Millán, Enrique Llamoza, Yasmín Fulop, 
Eli Abadi  

 
1 En el mes de febrero se separó del cargo por asuntos personales y asumió la dirección de administración su 
suplente, el Ing. Carlos Weiser 
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Despedida del Dr. François DUMIOT: 
 

 
 
 
Con una elegante cena en un prestigioso restaurant en nuestra bello Galipán, fue despedido 
el Dr. François DUMIOT, quien se desempeñaba como Director y Delegado General de la 
Alianza Francesa en Venezuela, e hizo una muy productiva labor en nuestro país para la 
enseñanza del francés. 
Estuvo presente en esta despedida nuestro vicepresidente de la SFVIC Dr. Jaime Silva en 
compañía de su esposa la expresidenta Yasmín Fulop. 

François, te deseamos muchos éxitos en sus próximos proyectos!!! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://sfvic.wordpress.com/2022/08/01/despedida-del-dr-francois-dumiot/
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Celebración 14 de julio – DÍA DE FRANCIA: 
 

 
 
La SFVIC estuvo presente el 14 de julio del 2022 en los actos de celebración del DIA DE 
FRANCIA en la residencia de la Embajada en Valle Arriba, donde se compartió una tarde muy 
agradable con la comunidad francesa e invitados especiales. Estuvieron presente el 
vicepresidente Dr. Jaime Silva y Señora, el Dr. Enrique Llamozas y la Urb. María Alejandra 
Guilarte. 
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LA VILLE NEUVE los capítulos recobrados de la arquitectura francesa en la capital 
(1900-1975): 

 
En el marco del mes de Francia, el 26 de junio, se 
inauguró en la Sala Trasnocho Arte Contacto (TAC), 
Docomomo Venezuela la exposición LA VILLE 
NEUVE: los capítulos recobrados de la 
arquitectura francesa en la capital (1900-1975), y 
cuya organización ha sido posible también gracias 
al apoyo de la Facultad de Arquitectura y 
Urbanismo de la Universidad Central de Venezuela, 
la Fundación Mochima, M.T. Maquinarias Tecnifar 
S.A. y Collectania. Estuvieron presente por la 
SFVIC el vicepresidente Dr. Jaime Silva y Señora y 
el Ing. Carlos Weiser y señora.  
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Webinar: LA RECONSTRUCCIÓN COMO PROCESO. EL METRO DE CARACAS: 
 
Muy profesional el análisis que hicieron el 23 de junio del 2023 los expertos Patrick 
MEURANT y Eduardo YANEZ, en la conferencia sobre: LA RECONSTRUCCION COMO 
PROCESO. EL METRO DE CARACAS. 
 

 
 
Durante dos horas los expertos Patrick y Eduardo presentaron a una muy calificada y 
numerosa audiencia virtual, un interesante trabajo sobre el Metro de Caracas que se diseñó 
y se construyó, el Metro que tuvimos, el Metro que tenemos, el Metro que queremos y que 
hacer... 
Este interesante trabajo define con mucha información la situación actual y a su vez plantea 
las posibles soluciones para mejorar en el corto, mediano y largo plazo el Metro que fue la 
Gran Solución para Caracas. 
 

https://www.urijijami.com/stories/62b51d8d0f732e5ca413b68f 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.urijijami.com/stories/62b51d8d0f732e5ca413b68f
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Foro: “El Océano y Nosotros”: 
 

Como el inicio de un camino común calificó el embajador de 
Francia en Venezuela, Romain Nadal, al seminario “El 
Océano y Nosotros”. 

La actividad fue efectuada el viernes 10 de junio de 2022 por 
la Embajada de Francia en Venezuela, en colaboración con la 
Sociedad Franco Venezolana de Ingenieros y Científicos 
(Sfvic) y el Colegio de Ingenieros de Venezuela (CIV), en el 
auditorio de la sede de la última institución citada, ubicada 
en el sector Quebrada Honda, parroquia El Recreo, Caracas. 
También participaron representantes de otras ONG. 

“Todos estamos en deuda con los océanos. Llegó el 
momento de pagarla”, recalcó. 

El diplomático manifestó 
que Francia y Venezuela comparten el mismo imaginario 
marítimo, debido a que ambos países son costeros. Tienen 
la misma cultura, la misma civilización del mar. Una de sus 
propuestas es que los pescadores venezolanos y franceses 
compartan experiencias. 

“¡Viva Venezuela! ¡Viva Francia! ¡Qué vivan nuestros 
océanos!”, exclamó su excelencia Romain Nadal. 

Por su parte, Enzo Betancourt, presidente del Colegio de 
Ingenieros de Venezuela (CIV), señaló que los 
profesionales de su área saben muy poco de océanos. 

El grupo de Científicos estuvo integrado por Leonardo Sánchez, presidente Centro de 
Investigaciones de Tiburones (CIT); Juan José Cárdenas, Oceanógrafo; Blanca Bottiní, Bióloga 
Marina, Asesora FUNDATUN; José Delgado, Oceanógrafo, Presidente Fundación Caribe Sur; 
María Fernanda Capecchi, Biotecnóloga Marina, Presidente Especies Marinas C.A. y Jaime 
Llanos Presidente Fundación Cocina Propia, quienes previo al evento sostuvieron reuniones 
con los representantes de la embajada de Francia. 
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https://sfvic.wordpress.com/2022/06/11/embajada-de-francia-realizo-con-exito-seminario-el-
oceano-y-nosotros/ 
 
 
 
La SFVIC presente en la inauguración del Festival de Cine Francés: 
 
El 19/5/2022 en el Trasnocho Cultural se inauguró la edición 36 del Cine Francés en 
Venezuela, porque no sólo será en Caracas, sino en varias ciudades del país y también a través 
de la plataforma de Cine Trasnocho 

 

https://sfvic.wordpress.com/2022/06/11/embajada-de-francia-realizo-con-exito-seminario-el-oceano-y-nosotros/
https://sfvic.wordpress.com/2022/06/11/embajada-de-francia-realizo-con-exito-seminario-el-oceano-y-nosotros/
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La inauguración estuvo a cargo de S.E. Romain Nadal embajador de Francia y el Agregado 
cultural Dr. Patrick Riba. 

Por la SFVIC estuvieron presente su presidente Sixto López, el vicepresidente Jaime Silva y 
su esposa Yasmin Fulop, ex presidente, el director de administración Carlos Weiser y la Lic 
Méme 

https://www.urijijami.com/stories/6287936e0f732e25ad8085be 

 
 
 
Con el caricaturista francés Jean Plantu: 
 
En el marco de la celebración el 4 de mayo del día de la libertad de Prensa, la embajada de 
Francia invito a Venezuela al famoso caricatura francés Jean Plantu, quien estuvo en el 
Centro Cultural BOD dónde se presentó una exposición de los caricaturistas venezolanos 
Rayma, Marvin Figueroa, Ivan Lira, Uncas y Plantú, rindiendo homenaje a la libertad de 
prensa, el cual fue organizado por la Embajada de Francia. 
Por la @sfvic estuvo su presidente @sixtolopez, el director de Administración Carlos Weiser, 
la Lic Même de Weiser y nuestra coordinadora de eventos Ing Yajaira Escalona.  
Fue muy divertido la presentación de Plantu sobre su experiencia en este mundo. La 
presentación estuvo a cargo del Dr. Patrick Riba y Stefan Freychet. 
 

 

https://www.urijijami.com/stories/6273113f800d6b0469ffdc05 

 

 
 
 
 

https://www.urijijami.com/stories/6287936e0f732e25ad8085be
https://www.urijijami.com/users/username/sfvic
https://www.urijijami.com/users/username/sixtolopez
https://www.urijijami.com/stories/6273113f800d6b0469ffdc05
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WEBINAR SOBRE LA INFLUENCIA DE LA MASONERIA EUROPEA EN LA 
VENEZOLANA Y SU FUTURO: 
 
 

 
El 3 de mayo, con las excelentes exposiciones del Muy Respetable Gran Maestro de 
la @GranLogiaSoberanadeLibresyAceptadosMasonesdeVenezuela IPH Jorge Arturo Pardo 
Bacalao y el CEO y funder de la Red Social @URIJI @jeanclauteaux , la @sfvic se lució y 
cumplió con su objetivo de la difusión del conocimiento cultural y científico. 
Por más de 2 horas y con una masiva afluencia de masones y no masones de distintas partes 
del mundo y de Venezuela, ambos expositores hablaron sobre los orígenes de la masonería 
en Europa, y concretamente en Francia y su influencia en Venezuela y las distintas divisiones 
que se han dado en nuestro Gran Oriente para luego hablar sobre el futuro de la Orden, no 
sin antes comentar sobre la fraternidad, la bondad como herramientas para lograr la felicidad, 
la paz y la unión entre todos, para luego entrar en el futuro, considerando las nuevas 
tecnologías de la informática como es el Metaverso, para lo cual Jean nos presentó el 
proyecto del Templo Masónico en Metaverso que viene trabajando con el presidente de 
la @sfvic @Sixtolopez e invito a todos a que lo visiten con su avatar. Concluyo Jean dejando 
una noción de Fraternidad humana: El futuro se construye de manera descentralizada a 
través de las relaciones humanas. 
 
https://www.urijijami.com/stories/62719bbe800d6b0469ffd595 
 
 
 

https://www.urijijami.com/users/username/GranLogiaSoberanadeLibresyAceptadosMasonesdeVenezuela
https://www.urijijami.com/users/username/URIJI
https://www.urijijami.com/users/username/jeanclauteaux
https://www.urijijami.com/users/username/sfvic
https://www.urijijami.com/users/username/sfvic
https://www.urijijami.com/users/username/Sixtolopez
https://www.urijijami.com/stories/62719bbe800d6b0469ffd595


 

11/16 
 

 
Encuentro con Bernard Fouchier, creador del Gazebo: 
 

 
 
El 29 de abril del 2022, nos transportamos hasta la década de 1970 con el célebre 
emprendedor Bernard FAUCHIER, para que nos hablara sobre su experiencia en el montaje 
del célebre y famoso Restaurant Francés Gazebo, en las Mercedes, Caracas, que introduce la 
nouvelle cuisine francaise de la belle époque de la Venezuela Saudita, una época en que los 
venezolanos decían ¡está barato, dame dos! gracias al boom petrolero que promovió una 
época de excesos, lujos y convirtió a Caracas en una ciudad cosmopolita con los mejores 
restaurantes de la región y entre ellos el Gazebo, por donde metieron los píes bajo las 
exclusivas tables, presidentes de la República, Ministros como Octavio Lepage, Renny 
Ottolina, J.J. González Gorrondona, Mario Moreno Cantinflas, elegantes señoras enjoyadas, 
que muchas veces venían del salón de belleza El champú que quedaba en la planta alta, todos 
muy bien vestidos que era una de las cualidades de Gazebo, la elegancia, donde se veían en 
los espejos rosados que estaban al fondo del restaurante, con su claridad y su jardín tropical 
..etc. etc. 
La entrevista, que se hizo en su muy acogedora residencia, y se realizó en francés y español, 
con el apoyo de la Lic. en Nutrición Méme Mata de Weiser, miembro y gran colaboradora de 
la @sfvic y la coordinadora de eventos la Ing. Yajaira Briceño. El montaje estuvo a cargo del 
presidente de la SFVIC Econ. @Sixtolopez, el director de Administración Ing. Carlos Weiser 
y el Querido Hermano Eugenia Leonardo. 
 
 
https://www.urijijami.com/stories/626c5feb800d6b0469ffb2f8 
 

 
 
 

https://www.urijijami.com/users/username/sfvic
https://www.urijijami.com/users/username/Sixtolopez
https://www.urijijami.com/stories/626c5feb800d6b0469ffb2f8
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Excelente la exposición sobre el uso del Bambú en la construcción: 
 
Este miércoles 27 de abril se efectuó el webinar con el investigador Carlos Ballesteros, quien 
nos dio una valiosa información sobre el uso sustentable del Bambú en la construcción y las 
potencialidades que existen en Venezuela para su utilización en el sector de viviendas, 
hoteles y asentamientos turísticos. 
 

 
 

La coordinación estuvo a cargo del director de infraestructura Ing. José Rivas y la moderadora 
fue nuestra coordinadora de eventos Ing. Yajaira Escalona. Estuvo presente el coordinador 
de eventos del CIAM Ing. Rafael Rodríguez y el presidente de @sfvic Econ @Sixtolopez 
Al final y como es costumbre, le fue impuesto el Botón de honor de la SFVIC al Sr. Ballesteros 
por su apoyo a la difusión del conocimiento Científico. 
 
https://www.urijijami.com/stories/6269cb900f732e5ca411bacd 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.urijijami.com/users/username/sfvic
https://www.urijijami.com/users/username/Sixtolopez
https://www.urijijami.com/stories/6269cb900f732e5ca411bacd
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Diplomáticos de Francia se reúnen con el presidente del CIV: 
 

 
 
 
El Conseiller de Cooperation et d´action Culturelle y el Director CAMPUS FRANCE de la 
Embajada de Francia en Venezuela, Dr. Patrick Riba y Lic. Stéphane Freychet, 
respectivamente, se reunieron con los Presidentes de la Asamblea de Representantes y del 
Colegio de Ingenieros de Venezuela, Ing Félix Ojeda Oropeza y Enzo Betancourt, 
respectivamente, para intercambiar ideas sobre proyectos de cooperación y acción cultural 
que se podrían realizar en la sede del colegio, considerando aspectos como su impacto social 
y ambiental. La reunión fue coordinada por el presidente de la Sociedad Franco Venezolana 
de Ingenieros y Científicos Econ. Sixto López G. y el director de Administración Ing. Carlos 
Weiser. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://sfvic.wordpress.com/2022/06/12/diplomaticos-de-francia-se-reunen-con-el-presidente-del-civ/
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Webinar...Impacto de atorvastatina sobre el microbiota intestinal y sus 
implicaciones. Dra. Lorena Abadia-Patiño: 
 
Brillante participación como ponente de la Dra. Lorena en el webinar virtual, realizado el día 
20-04-22 y transmitido desde la ciudad de Cumaná, con el tema: “Impacto de la atorvastatina 
sobre la microbiota intestinal y sus implicaciones”.  
 

 
 
 
Nuevamente la Dra. Lorena, quien es nuestra coordinadora de la antena de Oriente, nos 
sorprendió con su magistral exposición, explicada en un lenguaje sencillo, con mucha 
profundidad y contenido, la cual contó una calificada participación, de personas de distintas 
partes del país, y del mundo; con ávido interés en conocer los avances científicos 
desarrollados por su persona en el ámbito de la salud. 
https://www.urijijami.com/dreams/6250b2da800d6b0469fee3f0 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.urijijami.com/dreams/6250b2da800d6b0469fee3f0


 

15/16 
 

 
 
 
 
ASPECTOS ADMINISTRATIVOS: 
 
Reuniones de la Junta Directiva de la SFVIC:   
Se realizaron con toda normalidad las reuniones de junta directiva los primeros miércoles de 
cada mes, tanto en forma presencial en la sede del la SFVIC en el CIV, como en forma virtual 
por zoom 
 
Licencia Zoom: 
Se renovó por segundo año, em asociación con la empresa Asesorías y Avalúos C.A. la licencia 
de Zoom, lo que permite contar con esta herramienta sin límite de tiempo y hasta 100 
participante los 365 días del años las 24 horas. Esta herramienta es facilitada a los miembros 
de la SFVIC que estén al día con sus cotizaciones para sus actividades privadas.  
 
Actualización y carnetización de Miembros: 
Se inició, en el período bajo análisis, la actualización de los miembros de la SFVIC, que se 
encuentren tanto en el país como en el extranjero. Así mismo diseño un carnet de 
identificación para ser entregado a todos los miembros. 

 
Subvención del Gobierno de Francia:  
El 16 de mayo de 2022 se recibió de parte del Ministere de L´europe et des Affaires 
Etrangeres de Francia, la cantidad de euros 1.000,00 que corresponde al 50% de la solicitud 
de subvención que se le hiciera al Gobierno de Francia a través de la Embajada de Francia en 
Venezuela el pasado 13 de diciembre del 2021 por la cantidad de euros 2.000,00.  
 
Cobranzas de cuotas de sostenimiento:  
La dirección de administración juntamente con la dirección de secretaria mantiene una 
excelente campaña de concientización a los miembros de la SFVIC, para que estén al día con 
sus cuotas de sostenimiento y así poder disponer de los fondos para el desarrollo de las 
actividades programadas para el año 2022.  

 
Blog y RRSS de la SFVIC: 
Se mantiene actualizado con las noticias y eventos relacionados con las actividades 
desarrolladas por la SFVIC y la Embajada de Francia, tanto nuestra página web 
sfvic.worpress.com como en las RRSS como Instagram, Facebook, Twitter  
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Gracias a los Colegas de la Junta Directiva, a los directores de los diferentes sectores y a 
todos los miembros y amigos por su apoyo en este período de gestión de la SFVIC.                                                                       
 

Caracas, 31 de julio de 2022. 
 

 

 

 

Por la Junta Directiva 

Econ. Sixto López G. 

Presidente 

5 años de S.E. NADAL como embajador en Venezuela 
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